

Grazathlon

2018-06-09 16:00 von Bernhard Wagner

Auch heuer waren wieder 10 laufbegeisterte Kameraden am Start beim Grazathlon. Es galt nicht nur das Motto des Grazathlon "beat the city" sondern auch den Sieg in der Feuerwehrwertung zu verteidigen.

Sie schafften es!

Wieder ging der Sieg in der Feuerwehr Team und der Feuerwehr Einzelwertung an die Feuerwehr St.Radegund bei Graz.

Herzliche Gratulation an die Athleten!

Patricia Harmisch
Florentina Rinner
Patrick Cvetko
Alexander Greipl
Markus Pucher
Bernhard Rinner
Andreas Sauseng
Bernhard Wagner
Leo Wagner

[Ergebnis Feuerwehr-Team](#)
[Ergebnis Feuerwehr Einzel](#)





